

大田原市議会議長 新年あいさつ



議長
前野 良三

副議長
菊池 久光

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、厳かに新年を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。日頃より市政発展のため深いご理解とご支援をいただき心より感謝申し上げます。

昨年は突然世界規模で新型コロナウイルス感染症が猛威を奮い、私たちの生活様式が一変し、あらゆる面で不安や我慢を強いられた一年だったと思います。また経済においてもコロナ問題との両立は非常に厳しいと感じているところですが、しかし、このような状況こそ「知恵と愛のある協働互敬のまちづくり」を掲げている本市として、皆様と一緒に知恵を出

し合い、互いに協力し、助け合いながら、乗りきっていききたいと思えます。今後収束には時間がかかると思えますが、市民一人ひとりの心がけて感染拡大防止や予防につながりますので、どうぞ皆様のご協力をお願い申し上げます。

市議会では執行部とともに、国や県に対して様々な要望活動をしております。感染防止や経済支援はもちろんのこと、市民の皆様が安心して生活できる環境づくりにも取り組んでおります。その一例を挙げますと、皆様にお世話になり取り組んでいる地域見守り活動や自主防災組織に加え、一昨年から整備を進めて参りました防災情報

伝達システムの運用が始まります。少しずつではありますが、更なる安全・安心への取り組みを進めて参ります。

最後に、本年は東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。心待ちにしている方も多くいらっしゃるかと思います。開催することによって皆様の心に活力が与えられるものと大いに期待をしております。また、翌2022年開催予定の「いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会」にも期待をよせながら、本年が皆様にとって幸多き一年となりますことをご祈念しまして年頭の挨拶とさせていただきます。